Oyem-Bitam 17

Oyem/Tournée parlementaire dans le premier arrondissement

Le sénateur Lambert Nkoghé Edzang prend langue avec sa base

G.M.

Oyem/Gabon

PROFITANT de l'inter-session parlementaire, le néosénateur du premier arrondissement d'Oyem, Lambert Nkoghé Edzang, qui a succédé au défunt Hamann Mamadou, vient d'eftournée fectuer une parlementaire dans sa circonscription politique. Au cours de ce périple dans les quatorze quartiers qui composent ledit arrondissement, M. Nkoghé a tenu à rendre compte des travaux de la Chambre haute du parlement. Ce d'autant plus que, estime le sénateur, le peuple, souverain mérite d'être entretenu sur l'activité parlementaire.

Ce sont donc les quartiers Endom et Meko-Nkodjè qui ont constitué la première étape de la série de causeries politiques, drainant du beau monde. A cet effet, Lambert Nkoghé Edzang, qui a moins de deux



Le sénateur Lambert Nkoghé Edzang...

tion du système Bop (Budgé-

tisation par objectifs de pro-

gramme), il est possible que

certains projets connaissent

une évolution lente, voire

non réalisable. D'ailleurs, a

fait savoir le sénateur, la pro-

vince du Woleu-Ntem ne bé-

néficie d'aucun projet

d'investissement dans ce

En ce qui concerne la révi-

sion constitutionnelle, de par

mois de présence dans l'hé-

micycle du Sénat, a abordé

avec les Oyémois deux sujets

: la session budgétaire (pro-

iet de la loi de finances 2018)

à laquelle il a participé et la

Pour le premier point, il a in-

diqué que compte tenu du

contexte morose que tra-

verse notre pays, et qui fait

que les caisses de l'Etat sont

au rouge, en sus de l'applica-

révision constitutionnelle.

son appartenance au Front uni de l'opposition, les membres de ce groupe parlementaire n'ont pas voté en faveur de celle-ci, soulignant que chaque citoyen doit défendre la Constitution à sa manière. Dans la foulée, il a rappelé aux uns et aux autres l'opération de révision de la liste électorale qui devrait être

effective dans les tout pro-

Dans l'ensemble, l'initiative du parlementaire du premier arrondissement d'Oyem a été appréciée par les populations de cette circonscription politique, tant elle lui permet d'être proche des administrés. Lui qui se dit "homme politique" et non "politicien", se voulant pragmatique dans sa relation avec ces derniers.

A noter qu'au cours de ses

causeries, celui qui est désormais le vice-président du groupe parlementaire du Front uni de l'opposition est revenu sur le rôle d'un sénateur, qui est quasiment identique à celui d'un député : voter les lois, consentir l'impôt et contrôler l'action du gouvernement, à la différence près que le sénateur, lui, est élu par les grands électeurs.



.... s'entretenant avec la population.

... et département du Ntem (Bitam)/Au premier siège

chains jours.

Le député Marcellin Mve Ebang en appui aux communautés chrétiennes



Ciment...



... parpaings...



... et contreplaqués ont été offerts aux églises...

SSBBitam/Gabon

LE député du premier siège du département du Ntem, Marcellin Mve Ebang n'a pas failli à la tradition, en initiant, tout dernièrement, une tournée express dans sa circonscription, à la rencontre des siens. Dans la foulée, il a octrové des materiaux pour les travaux de construction et de réfection des églises catholique d'Eboro, où des parpaings ont été achetés, et protestante de Melep, où des contreplaqués ont été offerts. Les responsables des chapelles d'Oveng et du village Nkoum-Edoum ont également été dotés de moyens financiers pour l'avancement des travaux de leurs maisons de prière. Il était accompagné à l'occasion de son suppléant, Thierry Ella Ondo

Ces dotations se sont faites



... dont celle d'Eboro.

réponse aux sollicitations des communautés religieuses locales. Un geste qui a donc réjoui les cœurs des membres desdites communautés qui, de Melep à Eboro, en passant par Oveng et Nkoum-Edoum, ont sollicité les grâces du Seigneur à l'égard du vice-

président de l'Assemblée nationale. Un homme d'action qui n'est pas à son premier geste, afin qu'il aille de l'avant en soulageant au mieux les couches sociales les plus vulnérables.

Marcellin Mve Ebang, rappellent les populations, s'implique davantage dans les domaines de l'éducation, de la santé et de la religion. Des actions qui, selon lui, s'inscrivent dans le cadre de la politique de partage en faveur de ses concitoyens, conformément à la dynamique insufflée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba

A souligner qu'en sus des différents appuis aux communautés chrétiennes, le député Marcellin Mvé Ebang a également posé d'autres actions, notamment de l'aide apportée à la famille de l'ancien secrétaire départemental du Parti démocratique gabo-

nais (PDG), Célestin Nkizo Mve, décédé il y a peu. Au terme de cette visite, le parlementaire a reçu à son tour quelques présents de la part des uns et des autres, en guise de remerciements pour toutes les actions qu'il pose à leur endroit.



Le député Marcellin Mvé Ebang (milieu à gauche) chez la famille de l'ancien secrétaire départemental.